



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 213, 12.09.16, Seite 9

## Mit Gleitschirm abgestürzt

■ **Roßbach.** Gleich zwei Gleitschirmflieger sind am Samstagnachmittag in der Gemarkung Roßbach abgestürzt. Wie die Polizei mitteilt, wurde eine 43-jährige Paragleiterin aus Bochum beim Landeanflug in einen bewaldeten Hang gedrückt und verfang sich mit ihrem Schirm in einer etwa 20 Meter hohen Buche. Die Feuerwehren Waldbreitbach und Roßbach retteten die Frau unverletzt. Ähnlich erging es einem 47-jährigen Mann aus Bonn. Dieser verunglückte beim Landeanflug nahe dem Campingplatz gegenüber von Niederbuchenau. Dabei erlitt er glücklicherweise nur leichte Verletzungen. Ein Notarzt behandelte ihn, dann kam er in eine Klinik.



Die Feuerwehr seilt die Gleitschirmfliegerin aus dem Baum ab.